

Ratsfrau Krebs erklärt sich für befangen. Sie verlässt den Sitzungssaal und ist während Beratung und Beschlussfassung nicht zugegen.

Ratsherr Janetzky erklärt, die FDP-Ratsfraktion stünde dieser Form der Finanzierung grundsätzlich ablehnend gegenüber. Im aktuellen Fall werde man sich enthalten, um den Bau nicht zu verzögern.

Herr 1 Stadtrat Hillgruber führt dazu aus, dass diese Form der Finanzierung durchaus üblich sei und sich bewährt habe. Mehr Transparenz bezüglich der jeweiligen Finanzierungsmodelle bei der Errichtung von Kitas sei indes dienlich. Er sagt eine entsprechende Übersicht für den Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss zu.